

REPORTER

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri sosialisasi hasil penetapan daerah pemilihan dan alokasi kursi anggota DPRD kab. batola

Maskuri - BARITOKUALA.REPORTER.CO.ID

Mar 21, 2023 - 16:07



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri sosialisasi hasil penetapan daerah pemilihan dan alokasi kursi anggota DPRD kab. batola

BARITO KUALA- Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Hadiri Sosialisasi Hasil Penetapan Daerah Pemilihan Dan Alokasi Kursi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah kabupaten Barito Kuala bertempat di Resto. Pawon Tlogo (Balai Adi Winoto) Jln Trans Kalimantan Kel. Handil Bhakti kec. Alalak Kab. Batola Kalimantan Selatan.Selasa(21/03/2023)



Sambutan ketua KPU Barito Kuala bapak Rusdiasyah S.P. Assalamualaikum wr.wb. yang saya hormati semua hadirin yang bisa berhadir di tempat ini dengan Rahmat Allah s.w.t dan salawat dan Salam kita haturkan kepada junjungan nabi besar kita Muhammad .s.a.w semoga apa yang kita niatkan dan rencanakan hari ini dan kedepan semoga di berikan keselamatan dan klancaran amin ya rabb. Karena kita ketahui bersama sosialisasi yang kita laksanakan hari ini guna membentuk dengan tujuan agar penetapan daerah pemilihan dan Alokasi kursi anggota dewan perwakilan rakyat daerah kab. Barito Kuala semoga berjalan dengan lancar dan kondusif sampai dengan pelaksanaan nanti itu harapan kita bersama .Saya rasa itu saja ,demikian terimakasih .wassalam.

Sambutan Pj. Bupati Barito Kuala diwakili bapak Rahmadi kabid perekonomian Pemda Barito Kuala Kami menyampaikan permohonan maaf dari Pj. Bupati Barito Kuala beliau berhalangan dan memerintahkan saya untuk mewakili beliau, beliau titip salam kepada seluruh anggota yang hadir ,semoga apa yang kita rencanakan ini berjalan lancar tertib dan terkendali. Dengan mengucapkan Bismillah hirrahmanirrahin Sosialisasi penetapan pemilihan Daerah dan Alokasi kursi Dewan perwakilan rakyat saya nyatakan di buka .

Adapun yang Hadir Pj Bupati Batola Bapak di wakili bapak Rahmadi, Wakil Ketua DRRD Batola ibu Dra.Arfaah, Ketua KPU Barito Kuala bapak Rusdiansyah S.P. Waka Polres Batola kompol Letjon Simanjurang, Dandim 1005 / Batola Letkol Inf Kadirman Golton ,S.I.P, Kepala pengadilan Negeri Batola Bapak Hendy .s.Kepala kejaksaan Negeri Batola Bapak E.Silalahi .S.H.,M.H., Ketua MUI BatolaKH. Ziansi Majedi, Kepala Kesbang pol Batola Bapak Abdul Gani majedi,Kasatpoll PP Batola Bapak Dahsian Fajar, Kepala Dukcapil Batola Bapak HidayatEfendi .S.E.Seluruh Kader partai Se Kab. Batola 18 partai diwakili masing masingpartai 2 orang, Ormas KNPI dan GP Ansor Batola, BPK (Panitia PemilihanKecamatan) 17 kecamatan,Tomas dan Toga(PENDIM 1005)